

西 ～にし～

Good News

■武蔵台学園「立川高等学校との交流活動オータムコンサート」(学校間交流)

令和6年11月2日(土)、本校高等部音楽部が都立立川高等学校吹奏楽部(以下、立川高校)の皆さんと交流会を行いました。

新型コロナウイルス感染症の流行以前、音楽部は合唱部として活動しており、「ウィンターコンサート」として立川高校との交流を長年続けてきました。一時中断した時期を経て、昨年度からオンラインでの交流を再開しました。さらに今年度は、本校体育館においてPTA主催による「オータムコンサート」という形で直接交流を行いました。立川高校は午前中に授業を実施し、午後に来校しました。

コンサートでは、本校音楽部の紹介、歌「校歌」、「マイバラード」、和太鼓「くぬぎばやし」を演奏しました。次に、立川高校吹奏楽部による部活動紹介と楽器紹介、「ジャパニーズ・グラフィティ14 嵐MIX」、「スタジオジブリ・アニメ・メドレー」、「宝島」の演奏がありました。雨天にもかかわらず120名の来場があり、生徒は沢山の方の前で、緊張した様子もありましたが、練習の成果を堂々と発表していました。コンサートのポスターや会場の装飾を本校PTAの皆さんが担ってくださり、華やかで楽しい時間を過ごすことができました。本校生徒からは、「緊張したけれど楽しかった。」という感想が聞かれました。今後は、立川高校と合同合奏をする等、さらに交流を深めていきたいと考えています。

多様な人々が共に暮らす社会において、お互いを認め合いながら支えあって生きるため、自分をありのままに受け止めるとともに、他者を大切に、お互いを理解、尊重する気持ちを育てていきます。

(教諭・川瀬 まゆみ)



<立川高校の演奏>



<音楽部の発表>

西部所・支所の配信済みのGood Newsは、以下の掲示板から御覧になれます。

所 【[R6_西部所_「西\(にし\)」Good News](#)】 【[R5_西部所_「西\(にし\)」Good News](#)】

支所 【[R6_西部支所_GOOD NEWS](#)】 【[R5_西部支所_GOOD NEWS](#)】 特集号 【[R5_Good News 特集号](#)】



Teams版にリニューアルしました!